

2015 – Das sechste „Fit ab 50“ Veranstaltungsjahr

Das sechste „Fit ab 50“ – Veranstaltungsjahr brachte Neuerungen in der Führungsebene der Gruppe.

Hermann Dirksen stellte aus Alters- und gesundheitlichen Gründen nach fünf Jahren seinen Posten als Bevollmächtigter des SC DJK für die Gruppe „Fit ab 50“ – das Gemeinschaftsprojekt des DRK und SC DJK zur Verfügung. Nach verschiedenen Vorgesprächen, sowohl innerhalb der Gruppe wie auch mit den beiden Vereinen, übernahm **Günter Hein** seinen Posten. Während der zweiten INFO-Veranstaltung am 11.03.2015 wurde dieser Wechsel öffentlich gemacht und **Hermann Stork** sowie **Günter Hein** bedankten sich bei **Hermann Dirksen** für seine erfolgreiche Arbeit. **Hermann Stork** würdigte in einem kurzen Rückblick die Arbeit von **Hermann Dirksen**, der maßgeblich für den Aufbau und den bisherigen Erfolg der Gruppe verantwortlich war. Die Ära **Hermann & Hermann** war damit beendet.

Diese Änderung in der Führungsebene sollte aber nicht die einzig in 2015 sein. **Hermann Stork** hat Mitte des Jahres seinen Posten als Beauftragter des DRK für die Gruppe „Fit ab 50“ aus privaten Gründen ebenfalls niedergelegt. Auch hier konnte nach verschiedenen Vorgesprächen und Abstimmungen ein reibungsloser Übergang mit **Norbert Seidel** geschaffen werden.

Ab Mitte 2015 wird die Gruppe „Fit ab 50“ von dem neuen Führungsduo mit **Norbert Seidel** als Beauftragter des DRK und **Günter Hein** als Beauftragter des SC DJK geleitet. Beide waren sich einig, die erfolgreiche Arbeit im Sinne der beiden „Hermänner“ weiterzuführen, aber auch neue Akzente – zumindest in der Verwaltungs- und Informationsebene – zu setzen. So sollen die elektronischen Medien vermehrt eingesetzt werden, was dann auch geschehen ist. Neben den Printmedien wie Flyer und Presse sollen die Gruppeninformationen fast ausschließlich über elektronische Medien (E-Mail u. a.) laufen, da fast alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer heute darüber erreichbar sind.

Winter / Frühjahr 2015

Auch in diesem Winter / Frühjahr konnte wieder ein interessantes Veranstaltungsprogramm erstellt werden und der Flyer für das erste Halbjahr 2015 rechtzeitig öffentlich ausgelegt werden.

Besondere Radtouren im ersten Halbjahr 2015 waren zum Beispiel:

- Auftakt-Radtour „Altes Backhaus Einen“
- Nachmittagstour „Zu Gast bei Nachbarn“ – Sendenhorst
- Nachmittagstour „Gut Emstal“ in Warendorf-Dackmar
- Tagestour „Möhnesee“
- 2-Tage-Radtour „Oelde-Stromberg“
- Diverse Touren der „Flotten Radler“

Sommer / Herbst 2015

Für das zweite Halbjahr 2015 konnte das neue Führungsduo mit Unterstützung durch viele Radlerinnen und Radler ebenfalls ein Veranstaltungsprogramm samt Flyer erstellen, dass aufbauend auf die bisherigen Praktiken der beiden „Hermänner“ einen großen Zuspruch fand.

Besondere Rad- und Wandertouren im zweiten Halbjahr 2015 waren zum Beispiel:

- Halbtagestour „Schloss bzw. Herrenhaus Harkotten“ in Füchtorf
- Halbtagestour „Bundeswehrsportschule“ Warendorf
- Tagestour „Ibbenbürener Aa“
- Nachmittagstour „Zu Gast bei Nachbarn“ – Telgte
- 3. „Fit ab 50“ – Wanderwoche am Weißensee in Kärnten (Österreich)
- Diverse Touren der „Flotten Radler“
- Abschluss-Radtour „Altes Backhaus Einen“
- Herdfeuerabend